



Afirma diputado que con la nueva Escuela Nacional Judicial se enseñará a impartir justicia

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- El diputado **Hugo Eric Flores**, de Morena, aseguró que con estas modificaciones (reforma secundarias), se mantiene la carrera judicial a través de la nueva Escuela Nacional Judicial, donde se enseñará a impartir justicia. “Para todos aquellos agoreros que dijeron que se había acabado la carrera judicial, es justamente lo contrario. Vamos a empezar a fortalecer la carrera judicial, y cómo lo vamos a hacer, lo vamos a hacer de una manera muy orgullosa, refundando la Escuela Nacional Judicial. Vamos a enseñarles a los compañeros que vayan a ir a estudiar ahí, a capacitarse ahí, cómo se debe hacer justicia”, proclamó el legislador.

https://drive.google.com/file/d/1_QpJ8jqLzGj6fXUcc73d-RMTx87dYQX1/view